

Buntes Fasnachtstreiben im Schulhaus Schloss 1

Bevor es in die wohlverdienten Ferien ging, durften sich die Kinder im Schulhaus Schloss 1 buntverkleidet auf die Fasnacht einstimmen. Innerhalb der Klassen wurde getanzt, gespielt, geschminkt und vor allem viel gelacht.

Die Piraten, Polizisten, Prinzessinnen, Hexen oder andere kunterbunte «Göiggle» konnten einen ausgelassenen Nachmittag verbringen, welchen die Lehrerinnen mit Freude für sie vorbereitet hatten. Vielen Dank an alle!

Text und Bilder: Martina Graber







sg.05.03.2022